

Monsieur Ludovic BUSTOS
Vice-Président
Grenoble Alpes Métropole
Le Forum
3 rue Malakoff - CS 50053
38031 CEDEX

Echirolles, le 22 mai 2019

Ref - RG/210/2019

Cher Monsieur le Vice-Président, *Cher Ludovic*

J'ai récemment été saisi par Madame Marie-Thérèse POLI, Présidente de l'association des habitants des Granges, à Echirolles, d'un problème de désherbage de certains espaces publics du quartier.

Les habitants du quartier ont effectivement constaté que les places surélevées (Valmy, Jacobins, Vosges, Commune), dont l'entretien relève désormais de la Métropole, ne sont plus désherbées correctement, alors que cette mission était jusqu'alors correctement assurée par les jardiniers de la ville d'Echirolles.

Outre l'aspect esthétique qui contribue à dégrader l'image du quartier, cette situation entraîne des problèmes d'infiltration car, sous les dalles de ces places, se trouvent les garages utilisés par les habitants. Face à cette situation, ce sont les habitants eux-mêmes qui assurent le désherbage de l'espace public, afin de préserver leur environnement et le cadre de vie du quartier des Granges.

Compte-tenu de ces éléments, je ne doute pas que vous porterez la meilleure attention à la demande de cette association, qui vous a d'ores et déjà saisi de ce problème dans un récent courrier adressé au Président de la Métropole de Grenoble.

Je vous remercie donc par avance de me transmettre des éléments sur cette situation et de me faire savoir quelles solutions pourraient être trouvées pour résoudre ce problème.

Dans l'attente, je vous prie de croire, Monsieur le Vice-Président, à l'expression de mes salutations sincères, *et de ma haute considération.*

Bien à toi,



Jean-Charles COLAS-ROY